



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



水しぶきを上げて田に飛び込む参加者 伊豆の国市



## 豪快、どろんこダイブ

「伊豆どろんこフェスティバル2012」（同実行委員会主催、静岡新聞社・静岡放送後援）が24日、伊豆の国市の江間いちご狩りセンター周辺で開かれた。県内外から多くの観光客が訪れ、水田の中でさまざまな遊びを楽しんだ。

「どろんこスライディング世界大会」と題した企画では、思い思いの衣装に身を包んだ参加者が助走をつけて田に飛び込み、距離を

### 伊豆の国で祭り

競い合った。中には豪快な水しぶきを上げる人もいて、観客から大きな声援が送られた。

このほか、どろんこサッカー大会や屋台村などもあった。同フェスティバルは、大人から子どもまで幅広い年代の人に同市の自然の豊かさを知ってもらおうと開催している。運営には江間いちご狩り組合やJ A伊豆の国、同市建設業協会などが協力した。

①「どろんこスライディング」は、どんな競技でしょうか。

②ほかにどんな競技がありましたか。

2012年6月25日朝刊 東部版

③どろんこで行うと楽しい競技を考えてみましょう。

年 組 名前

(小学校中学年以上 国語・総合)